

Ausgabe Nr. 04/2022

PLENAR AKTUELL

PARLAMENTARISCHER RUNDBRIEF

WISSISCHER LANDTAG



Alternative
für
Deutschland

FRAKTION IM HESSISCHEN LANDTAG



Liebe Leser,

die Inflation ist auf Rekordhoch, die Energiepreise steigen und von der Regierung kommen bestenfalls halberzige Maßnahmen und warme Worte. Die aktuelle Schieflage ist eine Folge der völlig verfehlten Energiewende und der ideologisch verbrämten Klimapolitik. Die Bürger brauchen ein Entlastungspaket, und genau das haben wir in unserer Aktuellen Stunde im Mai-Plenum gefordert: Strompreiserhöhende Umlagen müssen beseitigt, die Energiesteuer auf das EU-Minimum gesenkt, die CO₂-Abgabe abgeschafft und die Umsatzsteuer auf Energieträger vorübergehend gesenkt werden. Die Rede dazu hielt Andreas Lichert.

Der Ausbau des Verkehrslandeplatzes Kassel-Calden wurde mit 300 Millionen Euro zwei- bis dreimal teurer als geplant. Danach wurde er zu einem Regionalflughafen aufgestuft, was jährlich weitere Millionen kostet. Knapp zehn Jahre nach der Fertigstellung und Aufstufung des Flugplatzes Kassel in Calden muss eine ehrliche Bilanz gezogen werden: Der kleine nordhessische Regionalflughafen bleibt auch Corona-bereinigt mit jährlich etwas mehr als 100.000 erreichten und geplanten Passagieren und so gut wie ohne Frachtaufkommen leider weit hinter seinen Erwartungen zurück. In unserem Setzpunkt haben wir daher gefordert, den Regionalflughafen zum Verkehrslandeplatz zurückzustufen und die frei werdenden Subventionen sinnvoller in andere Infrastrukturmaßnahmen für Nordhessen zu investieren.

Damit viel Spaß beim Lesen und herzliche Grüße

Robert Lambrou
Fraktionsvorsitzender

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„SPD versucht, Grüne links zu überholen!“



Klaus Gagel

„Es ist nicht notwendig, die Klimaschutzziele zu verschärfen, sondern es ist notwendig, den wissenschaftlichen Diskurs wieder lebendig zu führen und nicht vollkommen unkritisch die Klimabehauptungen des politisch gefärbten Weltklimarats hinzunehmen.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Frankfurter Rundschau: [Hessen: Landtag lehnt Klimaschutzgesetz der SPD ab](#)

FAZ: [SPD-Opposition scheitert mit Entwurf für Klimaschutzgesetz](#)

„Hohe Energiepreise sind hausgemacht!“



Andreas Lichert

„Die Gefahr einer Preis-Lohn-Spirale, die Niedriglohnempfänger am härtesten trifft, steigt. Da Geringverdiener und Transferempfänger immer am stärksten von Inflation betroffen sind, ist es die Pflicht des Staates, diese Bevölkerungsgruppen vor Inflation zu schützen oder zumindest die Auswirkungen zu dämpfen.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Frankfurter Rundschau: [Hessen: AfD-Politiker Lichert wettert erneut gegen „Hochfinanz“](#)

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„Bei Pressefreiheit auf Platz 16 abgerutscht!“



Klaus Herrmann

„Ganz offensichtlich schützt die Presse- und Meinungsfreiheit nur noch das linke Spektrum unserer Gesellschaft. Während Vertreter linker Ideologien fortwährend an der Uminterpretierung des Grundgesetzes arbeiten, können Anhänger konservativer Ansichten auf diesen Schutz nur noch sehr begrenzt bauen.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Frankfurter Rundschau: [Pressefreiheit in Gefahr](#)

„Status ‚Regionalflughafen‘ spielt keine Rolle!“



Bernd Vohl

„Beim Flughafen Kassel-Calden stellt sich die Frage, warum das Land Hessen und die beteiligten kommunalen Gesellschafter jährlich neben dem Betriebsdefizit von über 5 Millionen Euro auch noch rund 3,5 Millionen Euro für hoheitliche Aufgaben tragen sollen. Für die Aufrechterhaltung des Flugverkehrs wäre das nicht nötig.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„Was Schwarz-Grün vorlegt, ist ungeheuerlich!“



Heiko Scholz

„Ein Gesetzentwurf zum Lehrerbildungsgesetz, in welchem offensichtlich weder der Expertenrat noch die Anregungen seiner Zielgruppe angemessene Berücksichtigung fanden, ist das Papier nicht wert, welches bei seiner Entstehung vergeudet wurde.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

„Schwarz-Grün muss über Impfschäden aufklären!“



Volker Richter

„Die schwarz-grüne Landesregierung hat in den vergangenen zwei Jahren abweichende Meinungen nicht akzeptiert, muss nun aber letztlich Dinge umsetzen, die wir als AfD schon lange gefordert haben. Mehrere Lockdowns und Raubbau an Bürgerrechten haben leider deutliche Spuren hinterlassen.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„Problem ist und bleibt Personalmangel!“



Gerhard Schenk

„Es ist traurig und schlimm, dass vier Personen infolge dieses neuerlichen Lebensmittelskandals erkrankt sind und eine leider sogar im Zusammenhang damit verstarb. Dieser Fall muss ebenso wie der Wilke-Skandal lückenlos aufgearbeitet werden.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Hessenschau: [Opposition wirft Grünen-Ministerin Totalversagen vor](#)

„Arbeitsbedingungen in der Pflege verbessern!“



Arno Enners

„Es gäbe keinen Pflegenotstand in Hessen, wenn die Gehälter und Arbeitsbedingungen in der Pflege maßgeblich verbessert und zusätzlich dafür Sorge getragen würde, dass die Abbrecherquote an unseren Pflegeschulen erheblich verringert wird – die wiederum mit den aktuellen schlechten Bedingungen in der Pflege einhergeht.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Welt.de: [Abgeordnete fordern bessere Arbeitsbedingungen in der Pflege](#)

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„Ukraine-Aktionsplan wird Milliarden kosten!“



Erich Heidkamp

„Die äußerst vagen Angaben der Hessischen Regierung im Zusammenhang mit der Hilfe für die Menschen der Ukraine sind eine Nebelwand, hinter der sich ganz andere Beträge und neue schuldenfinanzierte Projekte von Land, Bund und EU verbergen. Dahinter verbergen sich Kosten für Deutschland in Milliarden-Höhe.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Frankfurter Rundschau: [Debatte zu Bundeswehr-Milliarden](#)

„Korruption durch Transparenz bekämpfen!“



Dimitri Schulz

„Korruption kann nur in intransparenten Organisationsstrukturen gedeihen. Klares, transparentes und vor allem regelmäßig kontrolliertes Verwaltungshandeln hätte den Justizskandal um Alexander B. verhindern können. Die E-Akte ist eine Möglichkeit, um Transparenz zu schaffen und Korruption zu erschweren.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

IMPRESSUM



HERAUSGEBER

AfD-Fraktion im Hessischen Landtag,
vertreten durch den Fraktionsvorsitzenden
Robert Lambrou
Schloßplatz 1-3
65183 Wiesbaden

afd-fraktion@ltg.hessen.de
www.afd-fraktion-hessen.de

REDAKTION

Pressestelle AfD-Fraktion im Hessischen Landtag

RECHTLICHE HINWEISE

Links

Auf die Inhalte von verlinkten, externen Seiten haben wir keinen Einfluss. Deshalb übernehmen wir für deren Inhalte keine Gewähr. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige Anbieter oder Betreiber der Seiten verantwortlich. Die verlinkten Seiten wurden zum Zeitpunkt der Verlinkung auf mögliche Rechtsverstöße überprüft. Rechtswidrige Inhalte waren zum Zeitpunkt der Verlinkung nicht erkennbar.

Urheberrecht

Die durch die AfD-Fraktion im Hessischen Landtag erstellten Inhalte in diesem Rundbrief unterliegen dem Urheberrecht. Die Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und jede Art der Verwertung außerhalb der Grenzen des Urheberrechtes bedürfen der schriftlichen Zustimmung des Rechteinhabers.

AN-/ABMELDUNG PLENAR-RUNDBRIEF

Wenn Sie sich für unseren Plenar-Rundbrief an- oder abmelden möchten, schreiben Sie uns an:

afd-rundbrief@ltg.hessen.de